

2021年1月14日

学校法人大阪経済大学

危機管理対策本部長（理事長） 藤本二郎

本学における新型コロナウイルス感染者の発生（25例目）について

2021年1月14日（木）に、本学学生1名が、新型コロナウイルス感染症の陽性であると連絡を受けました。また、本学学生1名が濃厚接触者であるとの認定を受けました。本件を受けまして、判明した事実および今後の対応についてお知らせいたします。

1. 陽性が判明した学生

20代 学部生 男性

症状：発熱、胸痛、味覚なし

※感染した学生・ご家族等の人権尊重・個人情報保護にご理解とご配慮をお願いいたします。

2. 経緯について

1月6日（水）	地元の中学時代の友人（下記本学学生（濃厚接触者）1名を含む）と外出
1月10日（日）	発熱 37.2℃、胸痛、味覚なし
1月12日（火）	かかりつけ医受診、PCR検査受検
1月13日（水）	陽性と判明。現在、自宅待機中。保健所の指示待ち。

※年始以降、学内施設には入構していないことを確認しています。

3. 濃厚接触であると確認がされた学生

20代 学部生 男性 1名

現時点で症状は無し。1月14日（木）に濃厚接触者に認定。

保健所より2週間の自宅待機命令を受け、PCR検査キット到着待ち。

濃厚接触者も年始以降、学内施設に入構していないことを確認しています。

4. 今後の対応等

今後の対応については保健所など、関係機関と連携して適切な対応を進めてまいります。今回感染が判明した学生の一日も早い回復を願っております。

以上